



12月 乳児クラスだより

わくわくデーへのご参加ありがとうございました。

少しずつ風も冷たくなり、秋の深まりを感じる季節になりました。11月から新しいお友達がクラスに仲間入りしました。子どもたちは一緒におもちゃを触ってみたり顔を見合させて笑いあってたりと微笑ましい姿が沢山見られます。

園庭の砂場やキッチン台が人気でスコップで砂を掬って色々な形のカップに砂を入れてかき混ぜていたり、キッチン台まで運んでみんなで集まって夢中で遊ぶ様子もよく見られるようになりました。

12月も興味、関心のある遊びと一緒に見つけながら一人ひとりの気持ちに寄り添って安心して楽しく過ごしていくように関わっていきたいと思います。



0歳児ひよこ組



1歳児うさぎ組



わくわくデーではお子さんが保護者の方と一緒に過ごすのが嬉しい様子が伝わってきました。ご参加ありがとうございました。

おしゃべりが上手になってきてお散歩の帰り道に「今日の給食何かな～」と言うと「おにくたべたい」「カレー」と簡単な会話が増えてきました。給食では「にんじん」「ブロッコリー」と食材の名前を教えてくれる子や「これ何?」と食材を聞いてくる子もいます。好き嫌いもありますが、楽しい雰囲気で食事をする中で食べることが楽しいことを知ってもらいたいと思います。新しいお部屋にも少しづつ慣れてきました。引き続き安心して過ごせるようにしていきたいと思います。

友達との関わりが少しずつ増えているので保育者と一緒に遊ぶ中で12月は友達との関わりが増えるようにしていきたいと思います。

わくわくデーへのご参加ありがとうございました。

11月は園庭でたくさん遊んだり、秋の自然に触れて遊びました。公園で拾った落ち葉の色や形の違いに気付き、「カエルの葉っぱ」とカエルの手のような形の葉っぱも見つけていました。また小枝で石を叩いて音を鳴らして演奏したり、落ち葉や枝、石を使って焼き鳥や焼き芋にしてままごとを楽しむ姿も見られました。制作では画用紙をちぎった葉っぱをのりで貼って木を作ったり、絵の具を使ってどんぐり転がしをするなど、秋の自然にたくさん触れて楽しむ様子が見られました。

12月は楽器遊びや簡単なルールのある遊びを取り入れながら、楽しく過ごしていきたいと思います。



2歳児はんだ組

